





M. Djoudé Mérabet, maire de la ville d'Elbeuf, nous a accueillis dans la salle d'honneur de l'hôtel de ville, pour l'organisation de cette Journée mondiale du Bénévolat 2014,où le challenge Robert Lefebvre du jeune bénévole a été remis à la jeune Maëva Imadouchene (zau centre), et les trophées des bénévoles méritants à un homme et une femme présentés par chacun des quatre cercles, en présence de Gérard Durozoy, président de la FFMJSEA (au second plan).

Les jeunes arbitres ont reçu trophées et cadeaux à l'hôtel de ville de Louviers







REMISE DE MEDAILLES A LA PREFECTURE DE ROUEN



our respecter une tradition bien ancrée, M. Pierre-Henry Maccioni, Préfet de Région, a convié les médaillés d'or et d'argent de la Jeu-nesse, des Sports et de la Vie associative du 14 juillet 2014 à venir recevoir leur médaille à la Préfecture le vendredi 17 octobre. La médaille d'or, niveau régional, fut remise à MM. Claude COVILLE et Guy DUS-SEAUX, et au niveau départemental, à MM. Jean-Louis BELLOT, Guy DUTEL, Max GREMETZ et Jean LAMOTTE.

Quant à la médaille d'argent, au niveau régional, elle fut décernée à Mmes Monique BAYON et Jocelyne CYPRIEN, ainsi qu'à MM. Jean-Pierre FABLET, Olivier ISTIN, Patrick LE HIRESS, Jacques MAHE et Guy SALA; et à l'échelon départemental, à Mmes Chantal JOLY et Claudine LOBRY, ainsi qu'à MM. Jany BECASSE, Eric BILYK, André CARPENTIER, Philippe DU-



De gauche à droite : Benjamin Gorgibus, Guy Dusseaux, président du Comité Régional de tennis de table de Haute-Normandie, et Michel Audé, son vice-président.



et de la Vie Associative des mains du président du Comité Départemental, Benjamin Gorgibus.

LONG, Jean-François HARIVEL, El Houssine LASFAR, Pierre LECOLLEN, Jean-Paul LEGER, Jean-Marc RENAULT, Pierre VAL-LAIS et Didier VARIN, en présence d'un grand nombre de personnalités locales, régionales et nationales des sphères politiques puis-que Mme Valérie Fourneyron, ancienne ministre des Sports, de la Jeunesse, de l'Education populaire, était présente. Benjamin Gorgibus, président du Comité départemental des médaillés Jeunesse et Sports de la Seine-Maritime, a également remis des médailles.

C'est dans une ambiance très détendue que les conversations et les invités se sont alimentés autour d'un buffet très apprécié.

REMISE DE MEDAILLES A LA PREFECTURE DE ROUEN

































La Journée mondiale du Bénévolat

est la continuité qui formalise cette édition 2014. En effet, la formule innovante de l'édition précédente ayant obtenu un vif succès, elle a donc été renouvelée cette année.

Mais d'abord, revenons au programme du jour qui commença par l'accueil de M. Djoubé Mérabet, maire d'Elbeuf, qui a



démontré l'intérêt qu'il porte à la vie associative de sa cité en exprimant sa volonté de créer une « école de la vie associative » afin d'inciter les jeunes à s'impliquer dans ce formidable secteur de la vie au service des autres.

Mme Véronique de Badereau, directrice départementale adjointe de la Cohésion sociale, lui emboîta le pas en explicitant le rôle essentiel des associations dans les



quartiers, les cités, l'incitation faite aux jeunes en s'engageant dans le service civique, la création d'un « congé bénévole » et la reconduction des mesures incitatives proposées par le gouvernement.

Ensuite M. Djoudé Mérabet procéda à la signature de la convention « Point d'appui à la vie associative » avec la M.J.C. d'Elbeuf. Pour ce faire, l'assistance fut invitée à entrer dans une pièce contiguë dans laquelle étaient installés des stands tenus par des responsables d'associations telles que la Fédération du sport en milieu rural; la M.J.C. d'Elbeuf; l'A.F.E.V., association qui s'adresse aux étudiants ; l'association du Grain à démoudre,

qui s'exprime par le cinéma ; d'autres stands proposaient des documents afin d'inviter les jeunes en priorité à s'intéresser à la vie associative.

Puis nous arrivons à la partie interactive de cette cérémonie : la Table ronde.

Pour cela, quatre responsables d'associations: Juliette Vigier, présidente de Grain à démoudre; Magali Adam, présidente de « Tel est ton défi » et adjointe au maire d'Elbeuf; Mme Brigitte Duboc, championne du monde du tir à l'arc handisport en 2013, à Bangkok, trésorière de son club de tir à l'arc et bénévole aux Bouchons 276; et François Hennion, vice-président d'Animaction, ont pu s'exprimer tour à tour pour faire partager à l'assistance les objectifs de leurs associations, mais aussi de leurs actions et bien sûr de leurs attentes, au micro tenu par Michel Murlin. Débat interactif car l'as-



De gauche à droite : Jean Tourbier, président du Cercle de l'agglomération d'Elbeuf ; au second plan, Gérard Durozoy, président de la FFMJSEA ; Véronique de Badereau, directrice adjointe départementale de la Cohésion sociale ; et Benjamin Gorgibus, président du CDMJS de Seine-Maritime.

sistance fut invitée à poser des questions auxquelles les responsables concernés ont apporté leurs réponses.

C'est à ce moment que Gérard Durozoy, président de la FFMJSEA, intervint pour faire part du travail de fond qu'il entreprend auprès du ministère des Sports pour instaurer l'égalité entre les handicapés et les valides.

C'est alors que Brigitte Duboc fut invitée à revenir sur l'estrade pour recevoir la médaille d'or fédérale des mains du président de la FFMJSEA, Gérard Durozoy, eu égard à l'engagement profond et sincère de cette championne au sourire permanent malgré les épreuves de la vie.

Suite à cet échange fort intéressant,



place à un autre échange : un dialogue à trois offert par trois comédiennes d'Animaction qui ont présenté une reprise d'un sketch des Vamps, très drôle et très réaliste aussi.



De gauche à droite : François Hernnion, représentant d'Animaction ; Juliette Vigier, représentante de l'association Du Grain à démoudre ; Magali Adam, représentant l'association Tel est ton défi ; et Brigitte Duboc, championne du monde de tir à l'arc handisport, trésorière de son club, également très impliquée dans l'association Bouchons 276 qui agit pour améliorer la vie des handicapés.

dans l'hôtel de ville d'Elbeuf-sur-Seine

CHALLENGE ROBERT LEFEBVRE **DU JEUNE BÉNÉVOLE**

Christian Lahoussine, président de la commission des récompenses du Comité départemental des médaillés 76, présenta d'abord ses deux partenaires Lionel Julien et Michel Durand, puis appela les jeunes sélectionnés pour recevoir trophée et cadeaux. Enfin il excusa Mme Claude Lefebyre, exceptionnellement absente de la cérémonie.

La lauréate est Maëva IMADOUCHENE (Archipel Petit-Couronne), suivie par Loïc STALIN (St-Valery football), Selim SMAIL (AL Buquet handball), Corentin LEVA-CHER (association Oxygèned de Neuville-lès-Dieppe), Brieuc HOUEIX (Rouen Hockey amateur) et Marie FILLET (Gymnastique à l'Archipel de Petit-Couronne).



De gauche à d'roite : Benjamin Gorgibus, président du CDMJS 76 ; Mme Véronique de Badereau, directrice adjointe départementale de la DDCS ; Brieuc Houeix, 5ºme ; Marie Fillet, 6ºme ; Jean Tourbier, président du Cercle elbeuvien ; Maëva Imadouchene, lauréate ; Loïc Stalin, 2ème ; Selim Smail, 3ème ; Jean Roussel, président du CRMJS HN ; Gérard Durozoy, président de la FFMJSEA ; et Corentin Levacher 4ème. Un grand bravo à tous ces jeunes qui s'impliquent dans le bénévolat.

TROPHÉES DES BÉNÉVOLES MÉRITANTS 2014

Chaque président de cercle a l'honneur de présenter un et une bénévole méritants préalablement sélectionnés.

C'est Jocelyne Cyprien, pour le cercle de Dieppe, qui a ouvert le bal en appelant



Annie GERMAINE (basketteuse, escrimeuse, pianiste, responsable Antennes musicales lycée Bruvères à Rouen, secrétaire du Karaté-Club de Saint-Valery-en-Caux, secrétaire de Saint-Valery Contacts) et

Patrice Leblond

Patrice LEBLOND (sapeur-pompier volon-

taire, animateur de centres de vacances, marathonien, cyclotouriste, avec Raid Norman-die-Monde, il s'est engagé à relier la capitale de la Namibie à celle de la Zambie à vélo cette année pour une mission humanitaire).

Jean-Claude Estrier,

président du cercle Le Havre-baie de Seine, a présenté Nadia LESTEVEN (secrétaire de la Banque alimentaire havraise, membre de la Croix-Rouge, gère l'épicerie solidaire de Saint-Romain-de-Colbosc



Pour le cercle de Rouen, René Horlaville présente sa bénévole méritan-te : Jacqueline GOULIER qui est présidente du Club de gymnastique volontaire de



Bois-Guil-laume elle participe à l'organisation du semimarathon local et gère la trésorerie des anciens combattants bois-guillaumais.

Jacky Dehais

Pour le cercle elbeuvien, c'est son

président Jean Tourbier qui s'est chargé de convier Chantal AUDEBERT sur l'estrade. Cette femme s'est beaucoup occupée de femmes en difficulté et s'est



engagée au Planning familial de la Seine-Maritime, avant de rejoindre la Confédération à Paris dont elle est secrétaire. De plus, elle a été présidente de l'association Souk El Buisson, sensibili-

sant ainsi les ieunes lycéens pour créer un lien avec leurs homologues Souk El Khemis, au Maroc. Elle s'investit encore en visitant les écoles pour sensibiliser les élèves à l'organisation ventes artisanales,



rencontres-débats sur la solidarité internationale : elle a créé l'associaétion Cool'Eure pour développer qui propose des activités multiples. André PIGEON, quant à lui, s'est engagé à Emmaüs, à la MJC d'Elbeuf, aux donneurs de sang, à Normandie-Moldavie et à Cursus.

Jean Tourbier conclut cette magnifique cérémonie en invitant l'assistance à se diriger vers la galerie où était dressée la table afin de partager le verre de l'ami-

ELBEUF

Le Cercle présent à « Elbeuf sur fête »

e dimanche 7 septembre, c'est sous un beau soleil que fut inaugurée la traditionnelle édition d'Elbeuf sur Fête par l'invitée d'honneur Marion Bartoli, tenniswoman de renommée planétaire, à laquelle participait, comme de coutume, le Cercle de l'agglomération elbeuvienne, en tenant un stand aux couleurs du CDMJS 76 et de la FFMJSEA.

Nombreux furent les adhérents, responsables de clubs et d'associations ainsi que les promeneurs à s'attarder sur notre point d'accueil pour quelques renseignements ou encore pour participer à la tombola, agrémentée de superbes lots qui eut un franc succès.

Le président du Cercle et toute son équipe accueillirent Marion Bartoli, accompagnée du maire d'Elbeuf, Djoudé Merabet, du sénateur de Seine-Maritime Didier Marie, du député Guillaume Bachelay et de nombreux élus de la région, qui apprécièrent la décoration du stand réalisée en son honneur.

Au cours de l'après-midi, Marion Bartoli se rendit de nouveau sur place pour se prêter avec gentillesse et disponibilité à



Contrairement aux apparences, le président Jean Tourbier n'a pas été victime d'un racket que la splendide tenniswoman Marion Bartoli lui aurait tendu...

une séance de photos et d'autographes, adressant quelques mots de félicitations au président Jean Tourbier et à l'équipe bénévole présente pour leur accueil

La journée, qui se déroula dans la bonne

ambiance, se clôtura par le tirage au sort des gagnants de la tombola et rendezvous fut pris pour l'édition 2015, avec pour invité d'honneur...? Réponse en juin 2015.

Le CDMJS 76 sur les forums des sports à Caudebec-lès-Elbeuf et à Cléon

Le 30 août dernier, le Cercle elbeuvien participait au forum des sports de Caudebec-lès-Elbeuf en tenant un stand aux couleurs du CDMJS 76 afin d'informer les associations de l'agglomération elbeuvienne sur le fonctionnement et les actions menées par notre Comité. Le président Jean Tourbier accueillait les responsables des différentes associations et clubs de la région pour des informations nécessaires à leurs démarches concernant la demande de distinction de la Jeunesse et des Sports. Laurent Bonnaterre, maire de Caudebec, accompagné de Djoudé Merabet, maire d'Elbeuf, de Nadia Mezrar, conseillère générale, et les élus locaux, s'intéressèrent au bon fonctionnement de notre Cercle.



De gauche à droite : Isabelle Fourcade (adjointe), Nadia Mezrar (conseillère générale), Jean-Pierre Kerro (adjoint), Laurent Bonnaterre (maire), Jean Tourbier (président du Cercle), Djoudé Merabet (maire d'Elbuef), Emmanuel Foreau (adjoint aux sports).



(trésorier du Cercle).

Une semaine plus tard, notre Cercle posait son stand, le 6 septembre, à Cléon, pour une prestation similaire lors du forum des sports de la commune. L'accueil chaleureux réservé à notre Cercle et la bonne ambiance firent de cet après-midi sportif un moment agréable et convivial pendant lequel les visiteurs vinrent s'intéresser à notre Comité.

La visite à notre stand d'Alain Ovide, maire de Cléon, et du député Guillaume Bachelay démontre l'intérêt porté au Cercle par les communes de l'agglomération elbeuvienne. Là encore, rendez-vous fut pris pour l'an prochain avec les organisateurs.

ELBEUF

Christine Brassart médaillée d'argent

Jassemblée générale du Comité Départemental de Cyclotourisme (CODEP) fut le moment choisi pour récompenser une de ses plus fidèle adhérente et bénévole connue de tous les cyclotouristes haut-normands : Christine BRASSART.

C'est en présence de Patrick Callais, maire du Trait (commune où se déroulait l'A.G.), Jean-François Mayer, vice-président du Département, Christophe Bouillon, député, et Jean Tourbier, président du Cercle des médaillés de l'agglomération elbeuvienne (Cercle où adhère Christine) et après avoir écouté l'éloge faite par le président du Cercle sur son parcours bénévole et sportif, Christine se fit épingler la médaille d'argent par Charles Brassart, président du CODEP et également son époux dans la vie, pour ses services rendus à la cause du bénévolat : trésorière de la section cyclotourisme depuis 1991 au RC Caudebec, lectrice dans les écoles primaires, mem-



bre du CA du CODEP, co-fondatrice de l'école de cyclotourisme, etc... Christine continuera à sillonner les routes de

l'hexagone et accompagner les jeunes dans sa mission d'encadrement. Bonne et longue route, Christine!

Banquet annuel du Cercle



omme chaque année, le président Jean Tourbier et le bureau du Cercle de l'agglomération elbeuvienne invitent leurs adhérents au banquet annuel qu'ils organisent à l'Auberge de la Gare de Saint-Pierre-lès-Elbeuf, dans le but de retrouvailles amicales dans un moment de convivialité très apprécié de tous.

La présence de la conseillère générale du canton et conseillère municipale saint-pierraise: Nadia Mezrar démontrait l'attachement des élus de l'agglomération au Cercle.

Le président rappela l'importance de l'adhésion à notre Fédération et eut des mots rassurants sur la bonne santé du Cercle et sur la sérénité de son avenir, insistant par ailleurs sur la participation financière et matérielle de la plupart des communes de l'agglomération elbeuvienne.

Après avoir levé le verre au nom du Cercle, les convives dégustèrent un succulent repas dans une ambiance festive et bon enfant. A l'heure de se guitter, l'édition 2015 était déjà dans tous les esprits.

ELBEUF

Remise de médailles à Saint-Pierre-lès-Elbeuf

e 24 octobre, Patrice Desanglois, maire de Saint-Pierre-lès-Elbeuf, son conseil municipal ainsi que la conseillère générale du canton Nadia Mezrar accueillaient le Cercle des médaillés de l'agglomération elbeuvienne lors de la cérémonie annuelle des récompenses aux bénévoles et sportifs méritants de la commune pour la remise de décorations de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif.

A tour de rôle, les récipiendaires apprécièrent la présentation élogieuse de leur parcours méritant avant d'être épinglés de leur distinction respective.

Ce fut tout d'abord à Patrick PARMEN-TIER, président de l'Entente Saint-Pierraise de tennis de table, de recevoir la médaille d'Or, suivi par Roger CARON, membre du bureau du Cercle des médaillés et membre honoraire du District et de la Ligue de Football de Normandie de se voir remettre la même distinction. Quant à Alain LOISEL, président de Normandie Foot et de Partage et Citoyenneté, il recevait le diplôme de médaillé d'argent, la médaille lui ayant été remise lors de la cérémonie préfectorale à Rouen.

Ce fut au tour des médaillés de bronze en



De gauche à droite: Roger Caron (médaille d'or), Jean Fréret (médaille de bronze), Roger Grisel (adjoint aux sports), Patrice Desanglois (maire de Saint-Pierre), Alain Loisel (médaille d'argent), Jean Tourbier (président du Cercle), Claude Vochelet (maire honoraire de Saint-Pierre), Daniel Tiercinier (médaille de bronze) et Patrick Parmentier (médaille d'or).

l'occurrence Jean FRERET, membre de la MJC d'Elbeuf et avant tout président des Compagnons d'Emmaüs de Saint-Pierrelès-Elbeuf, puis à Daniel TIERCINIER, de l'Association de tir de Criquebeuf-sur-Seine (ACTS) d'être épinglés.

Après les félicitations faites par Monsieur le Maire aux récipiendaires, la soirée se termina par le verre de l'amitié pour le plus grand bonheur de tous.

Ainsi qu'à Saint-Aubin-lès-Elbeuf

a salle des fêtes de la mairie de Saint-Aubin-lès-Elbeuf était copieusement garnie en ce mardi 14 octobre pour la traditionnelle cérémonie des trophées aux sportifs de la commune et

la mise à l'honneur de bénévoles et de sportifs saint-aubinois en leur décernant une distinction de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif.

Après l'accueil des personnalités et des



invités par Joël Roguez, adjoint aux sports, en présence de Jean Tourbier, président du Cercle de l'agglomération elbeuvienne, représentant le président du CDMJS 76 Benjamin Gorgibus, et des élus locaux, ce fut au tour de Jean-Marie Masson, premier magistrat de la commune de prendre la parole pour un éloge aux deux récipiendaires et un plaidoyer sur le bien-fondé du bénévolat en remerciant les bénévoles présents pour leurs diverses actions.

Puis ce fut le moment tant attendu pour Jacques MARTIN, président de la section volley-ball CORE de recevoir des mains de Monsieur le Maire la médaille de bronze pour les nombreux services rendus à la cause du sport et du bénévolat. Quant à Jean-Claude DUVIVIER, président de la section judo du même club, il se vit épingler la médaille d'argent, par Monsieur le Maire, pour son long parcours dans ce club qu'il affectionne.

Après la remise des différents trophées, l'assistance se retrouva autours du verre de l'amitié tout en félicitant nos heureux récipiendaires.

DIEPPE

Réunion de bilan au Domaine des Roches

ne trentaine d'adhérents se sont retrouvés, ce samedi 22 novembre au « Domaine des Roches » mis à disposition par la municipalité de Dieppe.

Après avoir accueilli les participants et excusé Sébastien Jumel, maire, Jocelyne Cyprien fit observer un moment de recueillement en mémoire de ceux qui nous ont quittés au cours de cette année, puis donna la parole au président départemental Benjamin Gorgibus.

Celui-ci mit l'accent sur la nouvelle dénomination de notre médaille devenue « médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif ».

Le compte-rendu d'activité, lu par Jean Claude Saint-Martin, secrétaire du Cercle, n'appela aucune remarque et fut adopté à l'unanimité.

Jocelyne, dans son rapport moral, dit notamment : « Cette nouvelle dénomination de la médaille nous permet donc de récompenser les bénévoles impliqués non seulement dans le domaine du sport et de la jeunesse mais également dans tous les domaines du monde associatif bénévole. C'est vaste et ne sera pas sans poser des problèmes car le ministère n'a pas augmenté notre contingent de médailles ». Et d'ajouter : « En ce qui concerne les dossiers de proposition de médailles ou lettres de félicitations, je lance un appel afin que vous m'en envoyiez. Dans vos clubs ou associations il y a certainement des personnes qui œuvrent dans l'ombre et sans lesquelles votre association aurait du mal à vivre. Je





pense que ne doivent pas seulement être mis à l'honneur les présidents, trésoriers ou secrétaires, mais également la personne qui entretient les maillots, qui tient régulièrement la buvette, qui tient des permanences, aide au jour le jour les personnes. Je souhaite également que soient récompensés et donc mis à l'honneur, les jeunes qui s'investissent régulièrement ou ponctuellement dans des actions. Nous devons préparer l'avenir et penser qu'un jour ou l'autre il nous faudra passer la main et ce dans l'intérêt des associations et adhérents que nous encadrons, représentons, défendons ».

Jean-Claude Langlois, trésorier du Cercle, fit la lecture du bilan financier qui présente un excédent de 190 €. Il remercia les communes de Dieppe et Saint-Martin-en-Campagne pour leurs subventions et suggéra que des demandes soient adressées aux autres communes accompagnées mémoires de propositions de médailles.

Ce bilan fut adopté à l'unanimité.

Après les questions diverses, auxquelles répondirent Jocelyne et Benjamin, fut remis le « trophée Michel Dupuis », en mémoire au président-fondateur du Cercle. Cette année, ce fut Christian Cyprien qui fut l'heureux élu.

Christian, ancien président du Cercle et secrétaire général de notre Comité a eu et a un engagement bénévole très varié et pas seulement au niveau sportif. Il fut moniteur de colonies de vacances avant d'être économe puis directeur de centres de loisirs avec hébergement. Cofondateur du club de handball d'Arques-la-Bataille, il se lança dans l'arbitrage de ce

sport et conjointement arbitre de rugby. Très vite il abandonna la balle ronde pour le ballon ovale et arbitra plus de mille matches au niveau régional et national. Atteint par la limite d'age il se reconvertit dans le rôle de délégué sportif et de directeur de match. Pendant ce temps, il fut secrétaire du DUC rugby avant de céder sa place à son épouse Jocelyne. Impliqué dans la vie sportive dieppoise, il fut trésorier et président du DUC omnisport, il en est toujours membre, ainsi que secrétaire et président de l'Office Municipal du Sport de Dieppe, poste qu'il vient de céder en septembre, trop

d'autres engagements bénévoles. En effet, outre son poste de secrétaire général de notre Comité départemental, il est administrateur de l'Association Française des Sclérosés en plaques et responsable des 120 délégués au niveau national. Il est également secrétaire adjoint de la Coordination Handicap de Haute-Normandie, représente les personnes handicapées à l'Agence Régionale de Santé et à la Conférence de territoire de Dieppe. Enfin, il est un des délégués de la région Nord-Ouest de la mutuelle Intégrance, mutuelle en direction des personnes handicapées.

C'est très ému et sous les applaudissements qu'il se vit remettre ce trophée qu'il avait lui-même créé il y a sept ans. Après avoir partagé le très bon repas composé de spécialités normandes, chacun a pu repartir avec un bon souvenir de cette journée et une assiette cadeau décorée manuellement par Jocelyne notre présidente.

DIEPPE

Sept Dieppois bénévoles mis à l'honneur

e vendredi 31 octobre, c'est devant une assistance importante et de nombreux élus dieppois réunis dans les salons de l'hôtel de ville de Dieppe que Sébastien Jumel, maire de la commune et vice-président du Département, a épinglé sept Dieppois ou responsables d'associations dieppoises, tous bénévoles, de la médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif promotions de 2014.

Le premier magistrat, avant de remettre cette distinction à chacun, a rappelé que « Si nous faisons cette cérémonie, c'est parce que nous sommes convaincus de la nécessité de présenter notre richesse et notre diversité associative pour maintenir le lien entre les habitants, et d'ajouter : « la richesse et la diversité du tissu associatif dieppois entretiennent le dynamisme de la cité. Sans l'engagement bénévole, sans l'investissement des acteurs associatifs, rien ne serait possible ». Présent à cette manifestation, ainsi que Jean Roussel, notre président régional, Benjamin Gorgibus, président départemental a ajouté : « Cette médaille récompense les bénévoles qui développent et promeuvent des activités de la jeunesse et du sport, c'est une histoire de partage des valeurs et des personnali-

Puis Sébastien Jumel invita les récipiendaires à le rejoindre.

Médailles de bronze :

Patrick RIOLLAND: Depuis 1998, il est membre du Club des sports sous-marins dieppois. Il est très investi dans la structure fédérale au sein de la ligue. C'est un



des piliers du club.

Virginie LANGLOIS: Elle est secrétaire de l'Orchestre d'harmonie de Dieppe. C'est elle qui accueille le public et prépare la salle les soirs de concerts.

Sylvain LANGLOIS: Tout comme son épouse Virginie, Sylvain n'est pas un musicien. Membre depuis longtemps de l'Orchestre d'harmonie, dans lequel son père Jean Claude l'a entraîné, il en est la mémoire et le trésorier.

Michel LEFEBVRE: Président du Club Cyclotouriste de Dieppe depuis 2008, il organise tous les ans le « Circuit des trois vallées » concentration cyclotouriste in-

ternationale.

Médailles d'argent : Jean-Pierre BENOIT: Ce sont cinquante et un ans de fidélité au DUC football qui le récompensent Après avoir été président de 1984 à 2012, il est un vice-président très actif. Il est arbitre bénévole, juge de touche, responsable des équipements et ballons. Il fut une des chevilles ouvrières des divers tournois. Il est secrétaire du DUC omnisports depuis 2008.

Jocelyne CYPRIEN: Présidente du cercle des médaillés de l'arrondissement de Dieppe depuis 2013 et secrétaire générale du comité régional, Jocelyne est récompensée pour son investissement bénévole au niveau du sport, de la jeunesse et également social et médico-social. Elle est secrétaire du DUC rugby. Elle est au comité directeur du CDMJS 76 depuis 2009, et depuis février 2013, elle y préside la commission médicale et handicap. En outre, Depuis 1990, elle est déléguée départementale de l'Associa-tion Française des Sclérosés en plaques. Enfin, Elle est secrétaire de l'Association pour l'insertion des personnes handicapées, association travaillant pour l'emploi des personnes handicapées.

Médaille d'or :

Jean LAMOTTE: Doyen de nos adhérents, à 92 ans, il continue à participer aux activités du Club Cyclotouriste de Dieppe, lui apporter son expérience et être un membre actif dans l'organisation des manifestations, sorties et concentrations organisées par ce club de la cité de Duquesne.

Chaque médaillé reçut un cadeau de la Ville et un du comité départemental.

Cette manifestation se termina par le verre de l'amitié offert par la municipalité dieppoise.



DIEPPE



e lundi 10 novembre, dans une salle de réunion de la mairie de Saint-Valery-en-Caux, copieusement garnie, qu'ont eu lieu les remises de la médaille d'argent de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif à El Houssine LASFAR et du trophée et du diplôme 2014 de l'Engagement associatif décernés au Stade Valeriquais handball par le Cercle des médaillés de la jeunesse et des sports de l'arrondissement de Dieppe.

Présidée par Mme Dominique Chauvel, maire de Saint-Valery-en-Caux et députée de la Seine-Maritime, cette amicale manifestation a réuni de nombreux sportifs amateurs de hand ou de basket.

Jocelyne Cyprien, présidente du cercle local, ouvrit cette cérémonie.

En présence de Jean François Mayer, vice-président du Département; de Benjamin Gorgibus et Christian Cyprien, respectivement président et secrétaire général de notre comité départemental, et de Jean-Claude Langlois et Gérard Glatigny, membres du cercle dieppois et du comité départemental, la présidente retraça l'historique de ce club de handball créé dans les années 1970 et qui a gravi les échelons départementaux, régionaux et nationaux avant d'accéder en cette saison 2014-2015 en national 1, sommet du

handball amateur, division où s'affrontera à des clubs huppés. Belle performance pour un club disposant de peu de moyens financiers, mais qui a toujours eu le souci de former les jeunes, à tel point que 70 % de son effectif actuel est issu de la formation locale. Jocelyne Cyprien en profita pour féliciter Catherine Bazin, la managére générale, Ibrahim Diallo et tous les bénévoles de ce club qui est une vraie famille.

Avant de remettre le trophée au président Jean-Marc Crevel, Jocelyne termina son propos en soulignant que : « Le Stade Valeriquais handball démontre par les résultats tout le travail éducatif, social réalisé auprès de notre jeunesse, le rayonnement du handball et de l'intérêt d'une politique sportive ambitieuse ayant pour vitrine une formation de niveau national afin que soient réunis les moyens de poursuivre cette belle et passionnante aventure ».

Puis Mme Dominique Chauvel invita M. El Houssine LASFAR à la rejoindre. Avant de lui remettre la médaille d'argent de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif, elle retraça son parcours qui débuta au Maroc, son pays de naissance. Dés son arrivée en France, pour ses études, il s'engagea dans le bénévolat au service des autres et « rendre

à la France ce qu'elle lui a apporté », comme il aime à le dire.

Cet ancien professeur de mathématiques s'est toujours mis au service des autres. Après avoir suivi une formation de footballeur au FC Rouen, il a changé de diamètre de ballon et s'est reconverti dans le basket-ball et il est président du Saint-Valery Basket-ball et est entraîneur de l'école de basket.

Pour autant il reste fidèle à son pays d'origine et pour ce faire il organise des manifestations sportives afin de récolter du matériel et des équipements sportifs pour les envoyer aux enfants démunis du Maroc. Il organise également des matchs de football entre les jeunes de la communauté de communes de la Côte d'Albâtre et ceux de la commune d'Ouled Boussaken dans le cadre de la coopération décentralisée.

Son passé d'enseignant lui permet également de s'investir dans l'aide aux devoirs aux enfants en difficulté et d'intervenir dans les écoles primaires, les collèges et lycées pour sensibiliser sur les problèmes de l'eau et de la solidarité internationale.

C'est autour d'un buffet, offert par la mairie de Saint-Valery, que se termina cette soirée appréciée de toutes et tous.



h oui! La remise de distinctions de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif du Cercle de l'agglomération rouennaise s'est déroulée exceptionnellement dans l'Eure, à Thuit-Signol plus précisément. Pourquoi ? La raison est toute simple : c'est dans cette belle bourgade des environs d'Elbeuf que se trouve le « temple » du rugby normand. Or, la remise des médailles de bronze de ce vendredi 31 octobre et du Trophée du Sportif méritant concernait cing rugbymen et deux footballeurs.

Qui plus est, Patrick Le Hiress, président de notre Cercle, est lui-même secrétaire du Comité Territorial de rugby de Normandie. Donc, il lui tenait à cœur de faire plaisir à ses amis, ainsi qu'à Jean-Claude Gosselin, président de ce même Comité, lui-même adhérent à notre Cercle.

La cérémonie fut ouverte par le président du Cercle par un accueil aussi chaleureux que sincère. Il donna la parole à son président, Jean-Claude Gosselin. Celui-ci ne manqua pas de narrer quelques anecdotes personnellement vécues, puis il insista sur les grandes qualités véhiculées au travers du don de soi en agissant au sein de clubs ou associations de façon désintéressée.

Il fut suivi par Alain Goupy, vice-président

de notre Comité départemental, qui représentait Benjamin Gorgibus, lui-même retenu par une réunion similaire à Dieppe. Quant à Jean Roussel, président du Comité régional, qui, lui aussi, se trouvait à Dieppe, il était représenté par Michel Audé, secrétaire adjoint du Comité régional.

La parole fut ensuite donnée à Gérard Brichet, à qui revint le plaisir de lire le (long) parcours sportif de Nathan FLAN-DRIN, seulement âgé de 20 printemps et

déjà avec un parcours long comme le bras dans le rugby. Celui-ci se fit remettre le Trophée du Sportif méritant par Alain Goupy.

Vinrent ensuite les présentations des six acteurs associatifs bénévoles promus à l'échelon bronze. Le parcours de chacun fut lu et surtout interprété avec humour par Robert Sroka.

C'est ainsi que MM. Jean-Luc TAILLAN- DIER, François CHEVALIER, Pierre HORLA-VILLE, Philippe LECESNE, Bernard JAC-QUEY et Dominique PHLIPONEAU furent mis à l'honneur grâce, eux aussi, à leurs parcours sportif et associatif longs comme le bras.

La cérémonie fut conclue, comme d'habitude, par le verre de l'amitié, qui s'est prolongé par un repas froid très convivial, qui permit de faire revivre des souvenirs et d'évoquer des projets.



Le président du Cercle et secrétaire du Comité Territorial de rugby de Normandie, Patrick Le Hiress, et son président Jean-Claude Gosselin.





Nathan Flandrin ressent une grande fierté d'arborer le Trophée du Sportif méritant en excellente compagnie.













Guy Dutel paré de la médaille d'or

e samedi 30 août dernier, la salle des mariages de la mairie de Maromme fut vite remplie par les amis et la famille de M. Guy Dutel pour la remise de sa médaille d'or de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif.

Avant de lui remettre sa médaille d'or de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif. M. David Lamiray, maire de la commune, a lu le long parcours de responsable bénévole du récipiendaire:

1954 à 1956 Moniteur de patronage laïque de Rouen.

1959 à 1960 Instructeur régional des Francs-Camarades.

1962 à 1965 Joueur à l'USU Rouen (volley-ball).

1962 à 1968 Délégué départemental des Francs-Camarades.

1968 à 1972 Instructeur national des Francs-Camarades.

1965 à 1983 Directeur de centres de vacances.

1967 à 1975 Instituteur-animateur à l'Ecole Normale d'instituteurs de Mont-Saint-Aignan + création de la coopérative scolaire de l'ENG avec l'OCCE.

1975 à 1993 Directeur de l'école Gustave Flaubert de Maromme et Animateur USEP.

1977 à 2007 Dirigeant au Rugby-Club de Rouen (formation Jeunes, encadrements d'équipes, ...)

1986 à 2007 Vice-président du RCR.

1989 à 2008 Maire-adjoint de la ville de Maromme (chargé des

2006 à 2013 Membre du club de randonnée pédestre « Des pas et des lettres » de Maromme.

2010 à ce jour Correspondant du club de hanball de l'Amicale Laïque de Maromme.

2011 à ce jour : Bénévole aux restos du Cœur de Maromme.

« Guy a été toujours à la pointe du bénévolat dans tous les clubs, associations et même ses écoles qu'il a honorées de sa présence, de sa motivation de son implication dans la transmission des valeurs chères à nos sports et au don de soi envers les autres. Il ne se met jamais en avant mais a une très grande source d'écoute. Toujours le premier à « envoyer » l'action qui va permettre aux autres de se sentir bien et surtout utile pour la collectivité. Il a su, tout au long de son parcours associatif,



donner le meilleur de lui-même. Et pourtant, certains de ces clubs ont oublié de le récompenser à la juste mesure de son investissement. J'ai eu le privilège d'être accompagné par ce grand monsieur au début de ma vie de sportif. Et c'est son action désintéressée qui m'a naturellement fait prendre pied dans le monde du Bénévolat. Il est plus que temps de reconnaître l'engagement de Guy et de le mettre en valeur, dusse sa modestie en souffrir. Il est et restera longtemps un exemple pour bon nombre d'entre nous ».

Cet éloge fut exprimé par Patrick Le Hiress, le président du Cercle des médaillés de la Jeunesse et des Sports de l'agglomération rouennaise, qui ne tarit pas d'éloge sur cette personnalité qui continue de militer avec foi sur les vertus du bénévolat.

Cette cérémonie s'est conclue par le verre de l'amitié que Guy, tout ému, a eu grand plaisir à partager avec tous ses amis.

Quatre bénévoles honorés à Bosc-le-Hard



tyian Cyprien, qui représentait le président du CDMJS 76 (deuxième à droite).

érémonie inhabituelle pour la mairie de Bosc-le-Hard, le jeudi 18 septembre dernier : Monsieur le Maire a honoré quatre de ses concitovens en leur remettant leur médaille respective en reconnaissance de leur parcours de dirigeant bénévole.

Les noms des médaillés :

Bronze: MM. Dominique HAUTE-COEUR, Francis PIGNE et Sylvain BOURGEAUX.

Argent: M. Rémy LAGNEL.

Ressentant une grande fierté de cette reconnance, ils ont pu trinquer avec leurs amis et leur famille, venus partager leur joie.

Médailles de bronze et lettres de félicitations à des bénévoles méritants de l'A.N.S.A.

e samedi 11 septembre, à la salle Jacques Anquetil, sur l'île Lacroix, à Rouen, Mme Sarah Balluet, adjointe aux sports de la ville de Rouen, a présidé la cérémonie de remise de médailles de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif, en présence d'une quinzaine de personnes, toutes issues de l'ANSA (Association Normande de Sécurité Aquatique).

MM. Bruno Shram, président de l'ANSA, et Georges Ganz, son trésorier, ont été honorés de la médaille de bronze en reconnaissance de leur parcours associatif bénévole qui consiste à assister et secourir les participants à des régates et autres courses sur l'eau.

Après quoi tous les bénévoles présents se sont vu remettre par M. Shram une médaille souvenir ainsi qu'un équipement offert par leur partenaire financier. Suite à un contretemps de dernière minute, Patrick Le Hiress, président du cercle de Rouen, n'a pu être présent. René



Horlaville, trésorier du cercle, qui a représenté le Comité départemental. Après quoi un pot convivial a été servi dans une bonne ambiance.

Trois médaillés de bronze à Petit-Couronne

est au soir du lundi 24 novembre que M. Domini-que Randon, maire de Petit-Couronne, convia ses amis du mon-de de l'Ovalie et du Comité départemental des médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif

à venir témoigner de leur amitié à trois bénévoles méritants.

Le Comité Territorial de rugby de Normandie était représenté par son président, Jean-Claude Gosselin, ainsi que par son secrétaire, Patrick Le Hiress, qui représentait également Benjamin Gorgibus, président du CDMJS 76.

Le conseil municipal de Petit-Couronne était aussi très bien représenté puisque c'est l'adjoint aux sports, M. Xavier Faurre, qui lut les parcours sportifs des trois récipiendaires au fur et à mesure de l'appel de leur nom.

Le premier appelé fut Gérard CO-QUIL, ancien joueur et responsable de l'école de rugby.

Il fut suivi par Patrick GUENIER, qui entraîne les féminines, il est également secrétaire du XV couronnais et de l'O.M.S. de Grand-Couronne.

Le troisième et dernier sportif bénévole à être appelé fut Eric VARON. Pendant plusieurs années, il dût faire la navette entre Le Havre, où il travaillait, et Rouen où il exerçait ses responsabilités bénévoles. Il est président du XV couronnais.

Ils reçurent leur médaille de bronze des mains de Monsieur le Maire.

La conclusion de cette belle cérémonie se fit tout naturellement autour du buffet de l'amitié.



La journée festive 2014 à Bois-Guilla

e 29 novembre est une journée à bénir tant elle a été agréable pour les randonneurs des deux associations, qui ont suivi le guide, André Carpentier, pour parcourir des quartiers de la très belle ville de Bois-Guillaume que l'on n'a pas forcément l'habitude de fréquenter. De sente en allée, nous nous sommes retrouvés dans la forêt Verte, enfin orangée par l'automne, avant de regagner la salle Robert Schumann, dans laquelle les « sédentaires » ont dû se creuser les méninges sur un quiz, qu'André leur avait concocté, qui portait sur le Tour de France. Si des réponses étaient relativement simples, des pièges ont été savamment tendus, et il fallait être extrêmement vigilant pour les éviter. Le vainqueur de cette épreuve était Patrick Le Hiress avec une seule erreur.

L'apéritif pris, ce fut l'instant choisi par André Carpentier pour nous souhaiter la bienvenue et exprimer son plaisir que notre fusion lui procure. Il fut suivi par Patrick Le Hiress qui, se prenant pour le pacha d'un navire, nous a délicieusement mené en bateau en termes délicatement choisis particulièrement élogieux pour le bénévolat et l'image que l'on renvoie grâce au travail de fourmi que nous avons entrepris. La conclusion fut apportée par notre président départemental, Benjamin Gorgibus, venu partager le repas avec nous.



Les randonneurs ont été nombreux à mettre à profit la douceur et l'ensoleillement de cette belle journée pour « explorer » Bois-Guillaume et son environnement verdoyant.

A l'issue de cette ultime intervention, un délicieux repas, préparé et servi par un traiteur, nous a régalés (c'est vraiment le terme qui convient).

La partie récréative fut assurée par Lucile Le Hiress qui nous a interprété quelques chansons de son répertoire, d'abord mélodiques, puis internationales, pour terminer par de l'humour, prestation hautement appréciée de la trentaint de médaillés présents. Mais la journée n'était pas pour autant terminée car René Horlaville, aidé par Liliane Lannier et Jean-Marie Briand, avait organisé une tombola, dotée de nombreux lots qui ont fait beaucoup d'heureux car chacun put repartir avec au moins un objet.

Cette journée festive, plébiscitée par l'ensemble des participants, sera reconduite l'année prochaine, qui permettra de visiter une autre commune.

Fabrice Pilleur a reçu la médaille de bronze

e 18 septembre dernier, en l'hôtel de ville de Bonsecours, M. Laurent Grelaud, maire de la commune, a eu le plaisir de remettre la médaille de bronze de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif à un Bonauxilien méritant.

Fabrice Pilleur a en effet derrière lui plus de trente ans d'engagement associatif bénévole, activité qu'il commença en 1980 comme dirigeant des jeunes footballeurs et joueur à Mangin-Beaulieu (Loire-Atlantique); depuis 1986 à ce jour, il est dirigeant des jeunes et il joue toujours; il fut secrétaire de la section football de l'A.S.C. Bonsecours pendant cinq ans, avant de changer d'activité en devenant président de la section pétanque de l'A.S.C. Bonsecours de 2011 à 2013. Aujourd'hui, Il en est le vice-président depuis le mois de juin dernier.

Parrainé par son ami Guy Frère, il fut également félicité par M. Philippe Leroy, conseiller général, ainsi que par René Horlaville, qui représentait le Comité départemental des médaillés de la Jeunesse et des Sports de la Seine-Maritime, ainsi que Cercle des médaillés de la jeunesse et des Sports de l'agglomération rouennaise et l'Association des médaillés de la Jeunesse et des Sports de Rouen et sa région.

Fabrice avait obtenu la lettre de félicitations de la Jeunesse et des Sports en 1992, la médaille du District Fluvial de football en 1997 et la médaille de la Ligue de Normandie de football en 2005.

Ce n'est donc que justice que ce toujours jeune et solide entraîneur, dirigeant et joueur reçoive cette médaille de bronze de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif puisque, grâce au travail effectué par notre ancienne ministre de la Jeunesse, des Sports, de l'Education populaire et de la Vie associative, Valérie Fourneyron, l'éventail des catégories d'associations s'est ouvert un peu plus pour faire place à l'Engagement associatif. Cet ajout est important puisque, dorénavant, les bénévoles d'associations culturelles, caritatives, humanitaires et sociales pourront se voir attribuer une médaille en reconnaissance de leur dévouement au service des autres de façon officielle.

LA VIE DES CERCLES LE HAVRE-BAIE DE SEINE



e 4 novembre dernier, en fin d'après-midi, la commune de Gonfre-ville-l'Orcher, honorait sept de ses valeureux bénévoles.

Le cercle Le Havre-baie de Seine était représenté par son président Jean-Claude Estrier, et sa trésorière, Marie-Claire Bachevillier. Alain Goupy, vice-président départemental, représentait Benjamin Gorgibus, notre président.

A propos de Serge Debris

Contrairement aux propos qui m'ont été rapportés et que j'avais écrits dans l'éloge à notre regretté ami Serge Debris, dans le dernier numéro de la « Liaison », celui-ci n'a pas été président du COR Sandouville tennis de table. En revanche, il a bel et bien assumé la fonction de vérificateur aux comptes du Département de cette spécialité sportive. Serge était licencié au CORS depuis les années 1970 jusqu'en 2014, secrétaire de l'Animation Pongiste de 1996 à 1999.

Les présidents successifs du CORS Sandouville: en 1970 M. Pételot; en 1975 M. Chabin; en 1980 M. Lange; en 1986 M. Morisse Plateau (maintenant trésorier) ; en 1997 René Lesage.

Gérard BRICHET

Étaient honorés :

En bronze: Christine PENET (handball et gymnastique), Pascal MABIRE (judo) et Denis OSMOND (handball).

En argent : Claudine LOBRY (tir), Didier VARIN (judo). Chantal JOLY (handball et OMS).

Ces médailles de bronze et d'argent furent remises par Monsieur le Maire, Jean-Paul Lecog, Alain Goupy et Jean-Claude Estrier. Nous pouvons noter la parité pour ces distinctions.

Concernant la médaille d'or, M. Jean-Paul Lecoq se faisait un grand plaisir de remettre cette distinction à ce grand serviteur du sport (athlétisme principalement), qu'est Marc GUÉRIN. Celui-ci est par ailleurs premier adjoint de cette commune et grand animateur de l'Office Municipal des Sports.

Ensuite, Gaëtan Martineau a fait un discours sur les vertus de l'engagement bénévole au service des autres et du sport en particulier.

Guy Dusseaux médaille d'or

uy Dusseaux, membre fondateur de l'US Fécamp en 1965 et président de la Ligue de Haute-Normandie de tennis de table, a reçu, le vendredi 17 octobre dernier, dans les salons de la Préfecture de Rouen, la médailles d'or de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif.

Le président du Comité départemental des médaillés, Benjamin Gorgibus, et des membres du conseil d'administration participaient à cette organisation festive qui honorait les médaillés d'or et d'argent du contingent du 14 juillet 2014.



Les jeunes arbitres bénévoles sélectionnés



ean Roussel, président du Comité Régional des Médaillés de la Jeunesse et des Sports de la Haute-Normandie, en collaboration avec la DRJSCS, représentée par sa directrice, Mme Sylvie Mouyon-Porte, a organisé la cérémonie bisannuelle du Challenge des jeunes arbitres bénévoles. Cette cérémonie s'est déroulée dans la ville de Louviers qui nous a fort bien accueillis en mettant la salle Pierre Mendès-France à notre disposition. M. Gérard Durozoy, président de la Fédération Française des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif, nous a fait la joie de sa présence. Le président du CROS absent, était représenté par M. Olivier Istin. De nombreux présidents de ligues, comités départementaux et clubs ainsi que des parents étaient également présents.

Jean Roussel, après avoir remercié les personnes présentes, décrivait les critères nécessaires pour être élus à ce challenge, mettant ainsi en exergue le mérite de ces jeunes face aux difficultés de plus en plus croissantes pour obtenir le respect de leur décision sur un terrain. Il conclut son propos en excusant les personnalités absentes excusées et en remerciant les partenaires (le Conseil Régional de Haute-Normandie, les Conseils généraux de l'Eure et de la Seine-Maritime, la ville de Louviers et la société Riou Glass).

Comme il se doit, c'est notre hôte qui a pris ensuite la parole à savoir M. José Pirès, membre de la municipalité locale qui a exprimé sa grande satisfaction d'accueillir dans ses murs une manifestation qui met en valeur les jeunes qui s'investissent bénévolement dans l'arbitrage.

L'orateur suivant est responsable de l'arbitrage du basket-ball de l'Eure : M. Patrick Henry a également souligné le mérite de

ces jeunes arbitres en dressant le portrait type du juge en leur rappelant leur souci de neutralité et de respect mutuel qui doit être appliqué dans les arènes sportives. M. Gérard Durozoy, très heureux de se retrouver sur ses terres d'origine, fit part de son plaisir de participer à une cérémonie en faveur des jeunes bénévoles qui s'impliquent dans leur club en arbitrant les diverses rencontres de leur discipline sportive respective. Il a mis un point d'honneur à prendre en exemple son propre parcours de bénévole, qui, lorsqu'il dirigeait sa maison des jeunes, ignorait totalement qu'il accéderait à la plus haute marche de la hiérarchie des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Enga-gement Associatif, à savoir la présidence de cette Fédération nationale.

Mme Mouyon-Porte ferma le ban en félicitant ces jeunes mis en lumière aujourd'hui. Elle profita de cette prise de parole pour faire ressortir l'engagement de la gent féminine dans l'engagement associatif bénévole et lança un appel à la parité.



die ; Mme Sylvie Mouyon-Porte, directrice de la DRJSCS ; au second plan : M.

Christian Lahoussine, vice-président délégué du CDMJS 76.

ont été dignement honorés à Louviers

JEUNES FEMMES

1re Pauline DUPONT Entente Val-de-Reuil/Louviers



2e Margaux FLOURY Comité des Jeunes de Montaure - Judo



3e Claire FLEURY

E.S.M. Gonfreville-l'Orcher

Marion TESSIER-POULET Cercle d'Escrime de Louviers Escrime



Sarah DONIER Karaté-Club normand de Yerville-Tôtes



Les trois premiers garçons et les trois premières féminines se sont vu remettre un bon

reux lauréats qui se sont hissés sur le podium. Cette promotion est la première puisqu'elle précède les médailles de bronze, d'argent et d'or de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif. Vous les recevrez en continuant de vous impliquer bénévolement.

d'achat de 50 € et de beaux cadeaux offerts par nos partenaires ; les suivants ont recu

un bon d'achat de 40 € auquel se sont ajoutés les mêmes cadeaux que pour les heu-

Deux candidats n'ont pas pu être parmi nous pour recevoir leurs récompenses. Ils ont eu la délicatesse d'excuser leur absence. Il s'agit de Mlle Lara PINCHON (Mille-Clubs de Thiberville - Karaté) et de Guillaume GERVAIS (U.S. Lillebonne - Football).

Le Comité Régional des Médaillés de la Jeunesse et des Sports se joint à ses partenaires pour renouveler leurs félicitations à ces jeunes qui, en s'impliquant de la sorte, prouvent que la jeunesse contribue positivement au mieux-vivre.

JEUNES GENS Louison OLIVIER

S.C. Thiberville

Football

1er Etienne BOYER Ent. Val-de-Reuil/Louviers Handball



2º Nicolas COURSEAUX U.S. Lillebonne Handball

2e ex Julien BOSSUYT

U.S. Lillebonne

Handball



Tristan MITRATE U.S. Gravigny Basket-ball



Thomas GRINGORE Olympique Pavillais



Hérouane LE MIEUX Okinawa Karaté-Club du Havre



Maxime LABATTE Evreux-Nétreville



Rémy LECOUFLE U.S. Gravigny Karaté



Abdramani M'BAYE Hauts de Rouen



Clément WANDON E.A.P.E. de Rouen Athlétisme

